

## CLÍNICA VETERINARIA PARA GRANDES ANIMALES DE LA UNIAMAZONIA SE CONSOLIDA COMO CENTRO DE REFERENCIA PARA EL TRATAMIENTO DE EQUINOS Y BOVINOS EN EL SUR DEL PAÍS

**Florencia, 23 de octubre de 2024.** La Clínica Veterinaria para Grandes Animales de la Universidad de la Amazonia se ha consolidado como un centro clave para la atención veterinaria en el sur del país, brindando servicios especializados para el tratamiento de equinos y bovinos. Recientemente, la clínica atendió a tres ejemplares equinos provenientes de Pitalito y San Vicente del Caguán.

El médico veterinario zootecnista Felipe Andrés Bahamón, egresado de esta alma mater y originario de Pitalito, llegó a la clínica con una yegua que presentaba problemas locomotores. Durante su visita, destacó la relevancia de contar con esta infraestructura en la región: “Me voy muy contento, porque tener una clínica de tal magnitud es maravilloso, no solo para el Caquetá, sino para todo el sur del país, ya que antes no contábamos con servicios de este tipo”. Además, afirmó: “Aquí se dispone de todo lo necesario para realizar procedimientos, cirugías y valoraciones, lo que permitió diagnosticar al equino que trajimos e iniciar su tratamiento bajo la supervisión del equipo médico y estudiantes de último semestre, asegurando así una atención integral”.

Por su parte, Sebastián Galindo, coordinador de la clínica, resaltó el impacto que ha tenido este servicio en la formación de los estudiantes de Medicina Veterinaria: “La clínica favorece a los estudiantes, porque les permite tener a la mano herramientas prácticas para adquirir habilidades en atención clínica y quirúrgica”. Asimismo, agregó: “Estamos emocionados porque otros departamentos, como Putumayo, han comenzado a conocer nuestros servicios y están enviando pacientes para diagnóstico y tratamiento”.

La Clínica Veterinaria para Grandes Animales de Uniamazonia ofrece una variedad de servicios, entre los que se incluyen medicina general, medicina interna, ortopedia equina, imagenología (rayos X, endoscopia, gastroscopia, ecografía de alta resolución), hospitalización y cirugía tanto ortopédica como especializada. Para más información o para contactar a la clínica, los interesados pueden comunicarse a través de WhatsApp o por teléfono al número 3183975075.

De esta manera, la Universidad de la Amazonia continúa expandiendo sus servicios, y en este contexto, la Clínica Veterinaria se consolida como un referente en la atención de grandes animales. Este compromiso no solo beneficia a los propietarios de equinos y bovinos, sino que también contribuye al desarrollo del sector agropecuario y mejora la salud animal en la región.